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Partecipando a varie assemblee ho notato delle divergenze di opinioni riguardo alla nostra
scuola.

  

Mi è sorta, allora, una curiosità: come cambiano il modo di pensare e il livello d’informazione dei
ragazzi rispetto alla loro età? Che cosa influenza o meno la visione che hanno della scuola?
Quindi ho preso la mia carpetta colorata e girando per l’istituto ho fatto alcune domande.
Avendo raccolto abbastanza dati, mi sono divertito a confrontare le varie risposte. A voi
propongo una prospettiva, a mio parere, abbastanza interessante, ovvero il punto di vista di una
matricola rispetto a quello di un veterano.

  

  

    
  

  

  

                                classe               I L               V F
         
                        Nome:               Daniele               Domenico
         
                        Cognome:               Leonardi               Terracchio
         
                                      DL               DT
         
                                      

              

 1 / 2



Matricole Vs Veterani

Scritto da Michele Di Miceli
Martedì 22 Dicembre 2009 22:20 - Ultimo aggiornamento Domenica 31 Gennaio 2010 19:28

                                                la matricola               il veterano (?)                     La scuola promuove vari progetti curriculari ed extracurriculari.   Pensi che siano costruttivi e  che arricchiscano la tua preparazione?    D.L.:  Si, penso che i progetti arricchiscono la preparazione di noi ragazzi solo se gli argomentitrattati siano inerenti al programma didattico.  D.T.: La funzionalità o meno di un progetto dipende dall’argomento trattato, ma anche da coloroche propongono l’attività e dal modo in cui la svolgono. Personalmente posso affermare che hosempre tratto beneficio dai progetti a cui ho partecipato.    Senti la scuola vicina ai problemi degli studenti?  DL: Si.  DT: Assolutamente No!!! Siamo lasciati alla nostra mercè. Escludendo qualche caso sporadicoin cui qualcuno dimostra un lieve interessamento nell’ascoltarci.    Che cosa è il CIC?  DL: E’ il centro d’ascolto che la scuola offre a noi studenti  DT: Centro Incontro e Consulenza ed è un servizio fornito dalla scuola, di ascolto agli alunnicoordinato da alcuni docenti e da una psicologa.    Come definiresti il tuo rapporto con i Docenti?  DL: Normale, un semplice rapporto Alunno-Professore, né troppo formale, né troppoconfidenziale.  DT: Il mio rapporto con i professori è un perfetto equilibrio tra un benestare e una guerraimminente.    Se arrivasse una convezione di 50.000 euro per la scuola, come impiegheresti talesomma?  DL: Ristrutturerei i locali per renderli più accoglienti (impianto di riscaldamento e impresa dipulizia compresi).  DT: Per primo rinnoverei i locali scolastici e rinnoverei l’attrezzatura di base, visto la condizionepenosa dei nostri banchi e delle nostre sedie.  Si potrebbero realizzare altre decine di progetti,ma peccato che sono solo 50.000 euro XD.    Pensi che i fondi d’istituto vengano amministrati con saggezza?  DL: Si, per quello che vedo funziona tutto bene.  DT: Per la disponibilità di fondi penso che anche se l’amministrazione non sia stata dellemigliori si è cercato di tappare più buchi possibili.    Dai un giudizio di valore da 1 a 10 motivandolo sull’organizzazione della nostra scuola.  DL: 8, perché ci sono delle piccole defaillance.  DT: 4.Tra la pulizia delle aule e la difficoltà di diffusione delle circolari che ho riscontrato neglianni scorsi il risultato è scarso.    Se domani ti imponessero la divisa a scuola, come reagiresti?  DL: Personalmente non sono d’accordo non la metterei, ma se tutti lo fanno lo farei anch’io.  DT: Protesterei al massimo delle mie possibilità! Dobbiamo restare liberi di esprimerci, anchecon il nostro abbigliamento, però senza creare discriminazioni.    Il posto dove ti senti più a tuo agio a scuola?  DL: La mia classe.  DT: Da quest’anno in classe.    Il posto dove non vorresti mai entrare?  DL: La presidenza.  DT: Sala professori.    La cosa più stramba che hai fatto a scuola?  DL: Nulla in particolare.  DT: L’elenco sarebbe troppo vasto e pericoloso da citare. lol    Che cosa  è il comitato studentesco?  DL: E’ un ente che tratta i problemi della scuola composto da qualsiasi studente interessato allapolitica scolastica.  DT: Un organo composto da tutti i rappresentanti di classe, d’istituto e della consulta, che sioccupa dei problemi della scuola e della richiesta dell’assemblea d’istituto.    Perchè ti sei iscritto al liceo scientifico e perchè il “B.Croce”?  DL: Mi sono iscritto al Croce perchè credo che il liceo dà delle ottime basi per affrontare unqualsiasi corso universitario.  DT: Perchè adoro le materie scientifiche e il “B.Croce” mi è stato consigliato da un ex alunnodella scuola, ma se potessi ritornare indietro cambierei indirizzo, forse il linguistico.    Appena finisci il tuo percorso scolastico?  DL: Mi iscriverò alla facoltà di Biologia.  DT: Tenterò il test di Medicina, proverò anche Biologia…speriamo bene!!!    Come ti vedi nel futuro?  DL: Non lo so, intanto penso a studiare.  DT: Chirurgo Plastico, dopo la laurea in medicina ovviamente XD, in uno studio a Beverly Hillsa curare super star!!! Lol    Michele Di Miceli V F  
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